

## **Kolping kommt aus Kerpen**

### **Lithografie des Namensgebers zieht in den Ratssaal ein**

Kerpen, 23.08.2021

Die Kolpingstadt Kerpen hat anlässlich des zweihundertsten Geburtstages ihrem Namensgeber 2013 ein Kolpingjahr unter dem Motto "Kolping kommt aus Kerpen" gewidmet. Hierbei wurde neben der Ausstellung ein umfangreiches Veranstaltungsprogramm angeboten. Auch ein Geocaching mit markanten Stationen Kolpings im Stadtgebiet wurde verwirklicht.



Es gab zwar im Rathaus zahlreiche sichtbare Hinweise auf Adolph Kolping, jedoch bislang keinen adäquaten Blickfang im Ratssaal etwa entsprechend der Fahnen der Partnerstädte. Dies wird nun an prominenter Stelle nachgeholt. Der Gestalter der Lithografie, Albert Slominsky, erteilte die Lizenz zum Druck. Eine für den Ratssaal passende Darstellung wurde angefertigt. Die Verwirklichung des Vorhabens wurde ermöglicht durch das großzügige Sponsoring der Kreissparkasse Köln.

Bürgermeister Dieter Spürck und Natalie Lechenich, Regionaldirektorin der Kreissparkasse, freuen sich über die Präsentation des Namensgebers der Kolpingstadt am 23.08.2021 (pandemiebedingt in kleiner Runde) im Ratssaal.

Der herzliche Dank geht an die Kreissparkasse Köln für die wertvolle Unterstützung.

#### **Kontaktpersonen:**

**Kolpingstadt Kerpen, Stadtarchivarin Susanne Harke-Schmidt, 02237 922170 [sharke-schmidt@stadt-kerpen.de](mailto:sharke-schmidt@stadt-kerpen.de)**

**Integrationsbeauftragte Annette Seiche, 02237 58173, [aseiche@stadt-kerpen.de](mailto:aseiche@stadt-kerpen.de)**